



MEMORANDUM/NOTE DE SERVICE

To / Dest. : LAW SOCIETY OF NEW BRUNSWICK
BARREAU DU NOUVEAU-BRUNSWICK

From / Exp. : MICHAEL J. BRAY, Q.C./c.r.
Registrar / Registraire

Re / Objet : ELECTRONIC FILING FEES / DROITS DE DÉPÔT ÉLECTRONIQUE

Date : 2008-02-26
Revision/Mise à jour 2011-10-07

One of the changes to Rule 62 scheduled to come into force on March 1, 2008 is Rule 62.10.2 which allows counsel to file Submissions and Books of Essential References electronically.

Unfortunately the development of a system for electronically processing filing fees for the submissions has not yet been completed.

In the interim we ask that you send payment by regular mail to the Registrar's Office at the time of filing. Four business days will be allowed for receipt of these fees.

Thank you for your cooperation.

L'une des modifications à la Règle 62 qui entrera en vigueur le 1^{er} mars 2008 est la Règle 62.10.2, en vertu de laquelle un avocat pourra déposer électroniquement des mémoires et les recueils des principales références.

Toutefois, le système de traitement des paiements pour le dépôt électronique de documents n'est malheureusement pas encore au point.

En attendant la mise en œuvre de ce système, veuillez envoyer vos paiements au bureau du registraire par la poste au moment du dépôt. Il faut prévoir quatre jours ouvrables pour la réception de ces paiements.

Je vous remercie de votre collaboration.



Michael J. Bray, Q.C./c.r.